亲斤

金田

金失

(2)

鉄鋼

GROUP発足」会見の-「FUKU



手前がインスメタルの 福井社長、奥が東洋鋼 鉄の村上社長 村上社長 私にとっていちば が村上社長 私にとっていちば が

は「これなら引き継げる」と悟 備に これなら引き継げる」と悟 備に これなら引き継げる」と悟 備に これなら引き継げる」と悟 備に これなら引き継げる」と悟 価に これなら引き継げる」と悟 価に これなら引き継げる」と した る。その姿が決め手となり のま ても会社は健全にまわってい ごま ても会社は健全にまわってい ごま ても会社は健全にまわってい ごま である。その姿が決め手となり の これなら引き継げる」と悟 価は 「これなら引き継げる」と悟 価は 「これなら引き継げる」と悟 価は 「これなら引き継げる」と悟 価は 「これなら引き継げる」と悟 価は 「これなら引き継げる」と悟 価は 「これなら引き継げる」と 間 に は いっと いっと は いっ

からも好かれる。このことはよりも社員想いだし、どなた

人的資源を双方で有効

には古希を迎える。我が子村上社長 社長歴22年で来年

福井社長

「引き継ぐ決め手は、人財、

「自分ならどうするか」とい

村上社長

(裕佑さん)が家業と異なる 経緯について。

UP」発足でインスメタリア」発足でインスメタリア」発足でインスメタッの通いでは、福井英人社長と対上京子社長が共同会見が上京子社長が共同会見がという。 り。 F U K U I (1面参照) G R O

の熱意と真剣さに本気度が伝 びーチをいただく中で村上社長 だりし続けたが、何度もアプロ な話とは思えず、しばらくお断 ったほどとても現実味のある福井社長 最初は冗談かと思

と 一一受け入れの決め手は? 但 社員たちも安心したと思う。 t 社員たちも安心したと思う。 t 長年の交流を通じて私の中に っ 福井社長 「自分には無理だ」という漠 断り続けたのは

びに「自分に何ができるか」だが、それでも懇願されるた 然とした心配が強かったから

「社員の未来託せると確信 っ えばコイルセンター同士だと 一展 を最大限に発揮できる。たと には ても連携によるシナジー効果 スタイルが全く違っても協業「1+1が1」にしかならず、

流を重ね、協業の機会を広げていく。今後は両社で社員交) で、既存の取引先には安心と) 係は今後も継続・強化するの ながら共創の質を高めたい

が望める。 ないないのは、インスメタルとなら共にいいのは、インスメタルとなら共にいいます。 マ ズに応えていく。今回を契機で ズに応えていく。今回を契機で ・システム体制などを組み合 チャンスを生み、 多様なニー

福井社長 両社は「FUKU

シナジーについて。 ――グループ化したあとの

りの上で個々が持つ技術力や設で、ごとの事業を強化しつつ、それ、ラットな関係を維持し、個社は、I GROUP」のもとでフェ 福井社長 FUKUI GR 福井社長 FUKUI GR 高野力する。